Crépeau, qui a mené toute sa campagne présidentielle contre les nationalisations?

Les travailleurs ont voté Mitterrand pour que les choses changent

vraiment et pour voir aboutir leurs revendications.

Fidèle à sa ligne de conduite avant le 10 mai, la LCR participera à la bataille des législatives sous le drapeau de la mobilisation unitaire des travailleurs et de leurs organisations contre la droite.

• Pour une majorité du PS et du PC!

• Pour un gouvernement du PS et du PC sans ministres bourgeois!

• Pour la satisfaction des revendications;

• Pour en finir avec l'austérité, le chômage et la vie chère!

Voilà les mots d'ordre de l'heure.